



Gemeinde **Salach**

Der Bürgermeister

An alle
Bürgerinnen und Bürger
von Salach

Bürgermeister
Dennis Eberle
www.salach.de

☎ (07162) 40 08 - 10
☎ (07162) 40 08 - 910
✉ d.eberle@salach.de

Oktober 2023
024.30-BM/kl

Liebe Salacherinnen und Salacher,

die schnell voranschreitende Digitalisierung hat unser Leben in vielerlei Hinsicht verändert. Die Arbeit im Home-Office gewinnt zunehmend an Beliebtheit, Soziale Medien haben die Art und Weise der Kommunikation verändert, Filme und Serien werden online gestreamt und Smartphone und Tablett sind aus unserem Alltag nicht mehr wegzudenken.

Für all das braucht es eine moderne und zuverlässige digitale Infrastruktur. Ein leistungsfähiger Breitbandanschluss ist damit nicht nur für Unternehmen, sondern auch für Privathaushalte ein essenzieller Standortfaktor und heutzutage fast so wichtig wie eine funktionierende Strom- oder Wasserleitung. Damit Salach bei der digitalen Infrastruktur bestmöglich für die Zukunft aufgestellt ist, hat die Gemeindeverwaltung Salach auf Grundlage eines Gemeinderatsbeschlusses vom 25. Juni 2023 einen Kooperationsvertrag mit der „Deutschen Glasfaser Wholesale GmbH“ geschlossen.

Basierend auf diesem Kooperationsvertrag wird die „Deutsche Glasfaser Wholesale GmbH“ das gesamte Gemeindegebiet, in dem nicht bereits auf anderem Wege eine Glasfaseranbindung realisiert wird, eigenwirtschaftlich mit einer modernen Glasfaserinfrastruktur ausbauen. Für uns als Gemeinde ist dies eine einmalige Chance, einen flächendeckenden Ausbau einer modernen und zukunftssträchtigen Glasfaserinfrastruktur im gesamten Gemeindegebiet zu realisieren.

Voraussetzung für diesen eigenwirtschaftlichen Ausbau ist, dass während des Zeitraums der sogenannten **Nachfragebündelung vom 16.10.2023 bis zum 13.01.2024** mindestens 33% der Haushalte im Ausbaubereich einen Vertrag für einen Glasfaseranschluss über eine Dauer von zwei Jahren mit der Deutschen Glasfaser abschließen. Haushalte, die einen entsprechenden Vertrag abschließen, erhalten den Glasfaseranschluss bei Beginn des Ausbaus kostenfrei bis in das eigene Haus (Fibre to the Home-Anschluss) verlegt. Nach der zweijährigen Vertragslaufzeit ist ein Wechsel zu einem beliebigen Anbieter für Sie jederzeit möglich.

Im Zeitraum der Nachfragebündelung werden Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Deutschen Glasfaser in Salach von Haus zu Haus gehen, um Sie persönlich über das Ausbauprojekt zu informieren. Zeitgleich erhalten Sie weitere Informationen zum Glasfaserausbau in Salach als Briefwurfsendung in Ihrer Hauspost. Alternativ können Sie sich im Zeitraum der Nachfragebündelung im Servicepunkt der Deutschen Glasfaser in Salach über den Glasfaserausbau in Salach informieren und sich zum Angebot der Deutschen Glasfaser beraten lassen.

Die offizielle **Eröffnung des Servicepunktes** der Deutsche Glasfaser findet statt am:

17. Oktober 2023 um 09:00 Uhr
Im Foyer des Rathauses

Hierzu sind alle interessierten Salacherinnen und Salacher herzlich eingeladen. Ab dem 17. Oktober stehen Ihnen die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Deutschen Glasfaser im Servicepunkt immer **dienstags von 09:00 Uhr bis 12:00 Uhr** und **donnerstags von 12:00 Uhr bis 16:00 Uhr** im Foyer im Rathaus bei Fragen und für Beratungsgespräche zur Verfügung.

Vorab wird die Deutsche Glasfaser alle interessierten Bürgerinnen und Bürger im Rahmen einer **öffentlichen Informationsveranstaltung** über die Nachfragebündelung und die Bereitstellung eines Glasfaseranschlusses informieren. Die Informationsveranstaltung findet statt am

16. Oktober 2023 um 19:00 Uhr
in der Stauferlandhalle Salach

Auch zu dieser Veranstaltung möchte ich Sie an dieser Stelle herzlich einladen.

Darüber hinaus erhalten Sie weitere Informationen zum Glasfaserausbau in Salach sowie zum aktuellen Stand der Nachfragebündelung online unter www.deutsche-glasfaser.de/salach. Zur Vereinbarung eines unverbindlichen Beratungstermins erreichen Sie die zuständigen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Deutschen Glasfaser unter der Rufnummer 02861/ 8133 398.

Die Vorteile eines modernen Glasfaseranschlusses liegen auf der Hand: Sie erhalten nicht nur eine schnelle und vor allem zuverlässige Netzanbindung, sondern Sie steigern damit auch den Wert Ihres Eigenheims. Nutzen Sie deshalb die anstehende Nachfragebündelung, um sich seriös und umfangreich beraten zu lassen.

Lassen Sie uns diese Chance gemeinsam anpacken, um Salach mit einer modernen digitalen Infrastruktur fit für die Zukunft zu machen!

Mit freundlichen Grüßen

Ihr



Dennis Eberle
Bürgermeister